

La fête de l'arbre



La fête de l'arbre est une célébration qui a lieu chaque année dans de nombreux pays à travers le monde. Cette fête a pour but de sensibiliser les gens à l'importance des arbres et de leur rôle dans l'environnement. Elle peut être organisée par les gouvernements, les écoles, les organisations environnementales ou les groupes communautaires. Les activités liées à la fête de l'arbre peuvent inclure des expositions, des conférences, des plantages d'arbres, des randonnées, des concours et bien d'autres encore. La date de cette fête varie d'un pays à l'autre . Chaque année la Tunisie célèbre la fête nationale de l'arbre, le deuxième dimanche du mois de novembre. A cette occasion, des

campagnes de reboisement et des actions de sensibilisation organisent dans les différentes régions les plantations d'arbres, de plantes d'ornement et de fleurs ont eu lieu dans divers endroits, grâce aux municipalités, à la direction des forêts et aux associations écologistes. De nouvelles zones vertes sont aménagées dans des zones urbaines, et des jardins publics sont créés dans plusieurs agglomérations.

Les associations, principalement, démarrent plusieurs campagnes de reboisement . Oliviers et arbres décoratifs embellissent .

